

10. Februar 2010

Postulat

von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie das Projekt der Arealüberbauung auf dem Grundstück Kat. Nr. AL7927 an der Stampfenbrunnenstrasse/Rautistrasse/Girhaldenstrasse in Zürich 9 nochmals neu überarbeitet und auf eine maximal fünfstöckige Projektvariante gewechselt werden kann .

Begründung:

Das Projekt ist seit Jahren blockiert. Das vom Hochbaudepartement ausgewählte Projekt wurde bis vor Bundesgericht erfolgreich bekämpft. Es ist nicht einzusehen, warum die Stadt Zürich nicht den Fehler der Projektwahl eingestehen und zu einem alternativen Projekt wechseln kann. Ziel muss sein, dass die 105 Wohnungen bald möglichst realisiert werden können.

